

# Kapolresta Tangerang, Hadiri Lanching Kampung Tangguh Bebas Narkoba Di Talaga Cikupa

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 27, 2021 - 20:06



TANGERANG - Kapolresta Tangerang Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro menghadiri kegiatan launching atau peresmian Kampung Tangguh Bebas Narkoba di Kampung Talaga, Desa Talaga, Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang, Rabu (25/8/2021).

“Alhamdulillah pagi ini, kami Polresta Tangerang Polda Banten bekerja sama dengan Pemkab Tangerang dan BNK Kabupaten Tangerang menggelar launching Kampung Tangguh Bebas Narkoba,” kata Wahyu.

Dikatakan Wahyu, Kampung Tangguh Bebas Narkoba merupakan embrio awal dari penancangan Kampung Tangguh Bebas Narkoba level Kabupaten Tangerang. Wahyu mengapresiasi dukungan seluruh elemen masyarakat dan 3 pilar yang telah bahu-membahu dalam upaya memberantas peredaran narkoba.

“Mari kita semua berupaya semaksimal mungkin, antisipasi generasi muda agar jangan sampai terpengaruh narkoba yang ada di level tingkat desa,” terangnya.

Wahyu berharap, dengan dibentuknya Kampung Tangguh Bebas Narkoba dan Satgas Anti Narkoba, dapat terus memberikan edukasi dan penyuluhan kepada masyarakat terutama generasi muda mengenai bahaya narkoba. Wahyu juga berharap, Kabupaten Tangerang bebas narkoba dengan terus menggelorakan semangat Tangerang Gemilang bebas narkoba.

“Tentu tidak hanya memberikan penyuluhan tapi juga kerja sama dan terus memberantas jaringan narkoba sampai level RT,” tambahnya.

Sementara itu, Kepala Badan Narkotika Kabupaten (BNK) Tangerang Dedi Sutardi menyebut, penancangan Kampung Tangguh Bebas Narkoba dapat memperkuat dukungan kepada BNK dalam upaya pemberantasan narkoba.

Keberadaan Kampung Tangguh Bebas Narkoba, kata Dedi, memperkuat semangat Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN). Ia berharap, akan lebih banyak Kampung Tangguh Bebas Narkoba di Kabupaten Tangerang.

“Kami apresiasi dan kami akan dukung sepenuhnya Kampung Tangguh Bebas Narkoba,” tandasnya ( Sopiyan)